Monatsrückblick Oktober

<u>- Theater –</u> (Alicia & Pamela)

Thema: Halloween & Monster

<u>Geistergeschichten</u>

Der kleine Geist, der sein Buh verlor:

Als gruseliges Gespenst hat man vor allem eine Aufgabe: Leute erschrecken! Buh! Aber was, wenn statt des Buhs nur kalte Luft herauskommt? Dann ist es der Geist, der sich erschrickt. Genau das passiert unserem kleinen Geist und er macht sich auf die Suche nach seinem verlorenen Buh ohne das er einfach nicht er selbst ist. Also fliegt er durch die Nacht und bittet seine tierischen Freunde um Hilfe: die Eule, die ihm großzügig ihr Uhhh!



anbietet, die Kuh, die ihm ihr Muh! überlassen würde. Auch die anderen Tiere sind bereit, dem Geist ihre Stimmen zu leihen. Doch das ist einfach nicht dasselbe. Schließlich kommt dem kleinen Gespenst eine großartige Idee...

Spuken will gelernt sein:

Wie rasselt man richtig mit Ketten? Wie heult man überhaupt ein richtiges Buuuuhuuuuhuuu? Und wie lässt man Dinge schweben? All diese Dinge haben wir vom Schottischen Obergruselgespenst gelernt. Denn die Mama und der Papa des kleinen Gespenstes sind ratlos, denn alles was sie schon seit hunderten von Jahren tagein und tagaus machen, will dem kleinen Gespenst einfach nicht gelingen.

Hexenküche

Auch eine sehr leckere Hexenküche hielt bei uns Einzug. Die Kinder zauberten in unserer Spielküche allerhand zauberhafter Speisen und servierten sie den Vampiren, Geistern, Trollen und Kobolden die zu Besuch gekommen sind. Auch das ein oder andere Monster kam dann und wann zu Besuch

Monsterwerkstatt

In unserer Werkstatt werkelten kleine Monsterchen an neuen Erfindungen oder reparierten für ihre monstertastischen Freunde alles Mögliche. Doch da kleine Monster sehr erfinderisch sind, haben sie sich lieber Neues einfallen lassen und ausprobiert wie etwas am besten funktionierte.

Bunte Geister

Mit bunten Tüchern haben wir uns in kleine Geister verwandelt und tanzten lustig durch das Theater. Aber wir waren keine Gruselgeister, wir waren lustige und liebe Geister, die einfach nur gerne tanzten und ihre Farben schimmern ließen